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新年明けましておめでとうござい

ます。岐阜中ロータリークラブの 2019

年初めての例会となります。今年もよ

ろしくお願いいたします。 

皆様のお正月はいかがお過ごしで

したでしょうか？年末年始に旅行に

行かれた方やご自宅でじっとされて

いた方、風邪を引いて外出できなかっ

た方など、いろいろな人がいらっしゃ

ると思いますが、今日の例会に元気に

ご出席していただき、感謝申し上げま

す。 

 さて、年初めに自分の星座のみずが

め座の 2019 年の占いをみてみました

のでご紹介します。 

みずがめ座は 2019 年もよい流れを

引き継いでいますから、これまで通り

自分自身を上手に発揮することがで 

 
き、ストレス少なく毎日を過ごせそう

です。また、この 2019 年は自分のた

めに時間やお金を使うことによって、

よりよい方向に自分自身を持ってい

くことができるので、よい思い出を作

ることができそうです。2019 年の間

にぜひ行ってもらいたいことは、一人

旅行をするということです。これまで

あまり外に出て行くことに興味がな

かった人も、積極的に外の世界を見に

行くことによって、よい刺激を自分の

中に入れて行くことができます。でき

れば海外旅行へ行くなどすると、人生

を変えるきっかけとなるような出来

事が起こる可能性すらあるのです。こ

の 2019 年は移動距離に比例して運勢

が伸び上がっていく状態になってい

るので、とにかく動き回ることが正解

ですし、できることならば海外に出掛

けるということも非常にオススメで

す。海外となると必然的に移動距離は

大きくなりますし、それによって運勢

も非常によくなるのです。この 2019

年の間に間違ってもやってはいけな

いことは、狭い世界に自分自身を閉じ

込めておくこと、ありきたりな毎日を

過ごしてしまうことです。極端なこと

をいうと仕事などをズル休みしたと

しても、積極的に移動距離を伸ばして 

 
おくべきなのです。もちろん海外に限

定したことではありません。例えば北

海道や沖縄など日本の端へ出かけて

行くことは、カルチャーショックを与

えてくれます。そこで見つけたもの、

目にしたもの、そして、触れたものが

人生にプラスを与えてくれる可能性

が高いのです。また旅先で素晴らしい

人との出会いも約束されるような運

勢になっています。会社の中や地域の

交流の中では絶対に出会えないよう

な素晴らしい人との交流の中で、大切

な自分を取り戻すことができるので

す。そして、自分自身を上手に外に解

放することによって、ストレスフリー

な毎日を過ごすことができるでしょ

う。このような意味でラッキーアイテ

ムはスーツケースと言えるかもしれ

ません。もしくは積極的に旅行に出か

けて行きたくなるようなバッグを年

始めの段階で用意しておくことは、最

大の開運法と言ってもいいでしょう。

そのラッキーアイテムを手元に置い

ておくことによって、いやが応でも旅

行へ出かけて行きたくなります。この

ように強制的に自分自身を外の世界

へ連れ出す準備をしておくことが非

常に有益ということが言えるのです。

もう一つ、ポイントがあるとすれば、 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
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[出席]会員総数28名（出席免除4名）

本日出席20名 83.33％ 

[行事] クラブフォーラム（4） 

担当 会長エレクト

 

第１３０６回  

平成３１年１月８日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

 

第１３０８回 

平成３１年１月２２日(火) 

[点鐘] １２時３０分～ 

[行事] 卓話 

 担当 クラブ奉仕委員会 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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この 2019 年はできる限り一人旅行を

することがお勧めだということです。 

皆さんも今年の占いを見て、参考に

されてはいかがでしょうか。 

クラブフォーラム 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 
幹事 市橋英二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

秋保賢一君 

あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いします。 

安藤元一君 

新年明けましておめでとうござい

ます。昨年末、インフルエンザにかか

り、正月三が日はおとなしくしていま

した。 

 

 

各務克郎君 

12 月 24 日、「サラマンカホール ク

リスマス物語」に合唱団として出演。

満員御礼で無事終了しました。（終了

後の喪失感・淋しさ、半端ないですが） 

故金正司君 

豚コレラの防疫業務が、おかげさま

で 1 月末で終息予定です。畜産農家の

方々に少しでもお役に立てたことを

うれしく思います。 

森井脩次君 

新年あけましておめでとうござい

ます。今年もよろしくお願いします。 

長井義夫君 

 新年おめでとうございます。本年も

よろしくお願いいたします。 

中山 章君 

新年おめでとうございます。本年も

皆様よろしくお願い申し上げます。 

篠田たつゑ君 

 明けましておめでとうございます。

クリスマス例会では孫たちが色々お

世話になりました。とても喜んでいま

した。 

竹村安史君 

 新年、遅刻せずに参加できました。

今年もよろしくお願いします。 

若曽根広康君 

 新年おめでとうございます。年男で

す。皆様にとりまして、よい一年であ

りますように願っています。 

 

 

 

 


